
立法會 CB(2)466/14-15(01)號文件  
 

 

致 

衛生事務委員會 

中醫藥發展事宜小組委員會 

 

有關生產質量管理規範標準意見書 

 

首先感謝 貴會咨詢本院的意見。 

 

本院認為，在中成藥的生產質量管理規範標準(GMP)，應該以「兩條腿走

路」作為其實行的方針。所謂「兩條腿走路」，指透過兩個方面去發展，

從而達到相輔相承的效果，以最佳效率去貫徹其計劃目標。 

 

一﹑讓有能力的工廠發展 GMP。 

二﹑照顧香港的實際情況，繼續讓中小企自行根據市場經濟原則進行發展。 

 

最後，為了支持 GMP 的發展，本院期盼政府有關部門能按支持西藥那樣，

支持中藥，既然有管制就必須有承擔，兩者對有效實行 GMP 缺一不可。謝

謝！ 

 

  敬祝 

台安 

                  香港新中醫學院 院長 侯平 

二零一四年十二月八日 

 

 

 

 

 


